

Teatro UV le dijo adiós a Myriam Espinoza

La Escuela de Teatro de la Universidad de Valparaíso realizó ayer un evento de despedida a Myriam Espinoza Vergara, actriz que ha dedicado su vida al teatro comunitario y que durante 15 años guió procesos académicos de distintas generaciones, siendo un pilar fundamental en la comunidad escuela.

En el emotivo home-

naje se realizó una muestra artística y una competencia de baile en la explanada del Parque Cultural de Valparaíso, siendo un espacio significativo para la memoria colectiva. Myriam realizó teatro de resistencia en dictadura y además facilitó talleres durante más de 20 años en el Complejo Penitenciario de Valparaíso.



LA ACTRIZ Y DIRECTORA TEATRAL SE RETIRÓ DE LA ACADEMIA.

La directora teatral y académica, que además es Hija Ilustre de Valparaíso, según anunciaron desde la casa de estudios, continuará escribiendo, creando y haciendo trabajo comunitario. ☈